

衆議院選挙による八条口おりば 一時閉鎖の可能性について

今月31日(日)に第49回衆議院議員総選挙が実施されます。

このため投票日までの間、選挙応援で各党の重要人物が**八条口おりば**を使用して入
離洛することが予想されます。ただし、スケジュールの問題や警護上の必要から、**緊急**
に八条口おりばを閉鎖することもあり得ます。

緊急閉鎖する場合には、京都タクシー業務センターのHPなどで広報しますので、下記のQR
コードから情報を確認してください。皆様にはご迷惑をおかけする可能性がありますがお容赦く
ださい。また、現地の警察官/誘導員の指示に従っていただくようお願いいたします。なお、**八**
条口のりばは緊急閉鎖することはありませんのでご安心ください。



京阪石清水八幡宮駅前のりばでの喫煙について

八幡市役所からの苦情です。

京阪石清水八幡宮前駅のタクシーのりばに待機するタクシー運転者が、路上
喫煙をしているとの苦情が寄せられています。

同地は駅に隣接したのりばで**付近には喫煙所も設置**されています。タクシーの**り**
ば内(道路上)に灰皿代わりにバケツを持ち込み喫煙していることから、
日常的に路上で喫煙しているものと推察されます。道路上に物品を持ち込む行為は道路法/道交法
にも抵触し、**検挙対象となり得る**行為であり、不特定多数が利用される駅前広場・タク
シーのりばは改正健康増進法により喫煙不可の場所であるため、当センターとしても看過できま
せん。今後も、**近隣住民/駅利用者に迷惑をかける行為が継続して行わ**
れているようであれば、のりば自体のあり方の議論にもなりかねません。「昔
は問題視されなかった」だけなので、時代とともに求められる行動も変化していることを自覚し
ていただきたいと思えます。喫煙は定められた場所で行います。

以上